



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ

週報 No. 7

2021.10.6(No.3094)

ロータリーを学び、  
ロータリーを広げよう

第2560地区ガバナー／高尾 茂典  
会 長／ 歸 山 肇  
会長エレクト／西山 徳芳 (クラブ奉仕A)  
副 会 長／若槻八十彦  
幹 事／五十嵐博宣  
S A A／船越良則  
会 計／渡 辺 良 一  
直 前 会 長／野崎喜一郎  
会長ノミニ／吉井直樹 (クラブ奉仕B)

例会日／毎週水曜日 12:30～  
例会場及び事務局／  
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内  
例会場／TEL 34-3311  
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095  
ail: sanjo-rc@cpos  
http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/  
(～はshiftを押しながら“へ”のキーを  
押してください)

■本日の出席会員数:58名中43名  
■先々週出席率:79.31% ※8/4の出席率

【先週のメイクアップ】  
[9.28] 地区ロータリー財団委員会会議  
(新潟)へ  
・野崎喜一郎さん



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために  
2021～2022年度国際ロータリーのテーマ



## 会長挨拶

歸山 肇 会長



皆さんこんにちは。やっと新型コロナも、第5波の大きな流行も収束の方向で良かったと思っている状態です。

まだ注意をしていかなければならないと思いますし、最近の情報によれば治療薬もそんなに先ではないとも聞いており、是非とも早く以前の状態になってほしいと思っております。

さて本日の話ですが、会員の皆様の中でゴルフを趣味として楽しんでいらっしゃる方は多数いらっしゃいますし、また三条RCゴルフ同好会もこの10月21日に第88回大会も予定されており、是非とも晴天であってほしいと思っていますところ

です。  
私自身のゴルフを始めるきっかけと清流ゴルフガーデン(ゴルフの練習場)の始まりを少しだけ話したいと思います。

初めてゴルフクラブを手にしてゴルフボールを打ったのは、私が35歳の時でした。

当時のことを思い出しますと、父はゴルフが趣味になり

毎日朝早く練習場に行っていたので、「そんなに楽しいものか」と思っていました。

初めは確かゴールデンウイークだったと思いますが、「明日の朝、練習場についてこい」と言われ、父が以前使用していたゴルフセットを持って行ったのを覚えています。

止まっているボールを打つわけですから、当たらないわけがないと思っていたのですがそんな簡単なものではなく、その連休は4日間くらいでしょうか、父と朝、練習場に行ったのを覚えています。

そんな中、同じように練習場に通っている人を知ることになり、クラブの握り方だけは教えてもらいましたし、「軽トラ一杯分打てば、当たるようになる」と言われました。その後「お前おやじのクラブにヒビ入れたみたいだな」というような話になり、雑談の中ですから「クラブだけではなく、あばら骨にもヒビを入れました」と話し、笑ったこともありました。

当時のウッドクラブは木製でしたので、球を打つより力いっぱい地面を打つことが多かったのが当然です。

その頃はゴルフのコンペも多く、またいろいろな会で盛んに行われていましたが、ゴルフをしたといっても35~40歳くらいまでは年に7~8回だったと思います。

私が一番ゴルフに行く回数が多かったのは45~50歳くらいだったと思います。

それでも年に25回程度だったと思いますし、4~11月の8か月なので月に2~3回くらいで、それが最高にゴルフをしていた時期なので好きな方に比べたらずいぶん少ないと思いますが、60歳を過ぎてからは練習場に行くこともごく少なくなり、まったくコンペだけに参加して次のコンペまでゴルフバッグのチャックも開けない状態ですので、特に昨年・今年はほとんどのゴルフ会が中止なのでまったく気も沈んだ状態で、「これではいかん」と思いつつも今はそんな状態です。

さて(清流ゴルフガーデン)練習場の話ですが、この練習場は平成17年9月21日開会で、前年の7.13水害の後、練習場として再開したわけです。

今は大変盛況でして、時間帯によっては10人以上待ちで昨年は4万人を超えている現状に、練習場のスタートの時を考えますと感無量です。

と言いますのも、あの土地の大部分は西潟為蔵以下9名の共有地で、その関係でその年に自治会長をやっていた私にアコーディアゴルフ三条コースの支配人より「練習場を整理して元の状態にして返します」との話がありました。その話を自治会の方にしたところ「40年間ここにあった練習場が無くなるっ

て、寂しくなるよなあ」と話が出まして、練習場の現・西潟芳博理事長が「なんとか福岡自治会中心でゴルフ練習場を運営できないか」との話があり、それからが大変でした。

素人の集まりが、水害のあとのままになっている状態からまず使用できるようにする労力、その後「採算とれるのか」ということで資金面、運営の仕方など今考えると大変なことでした。いろいろな方の協力、知恵を借りての事でしたが、理事長の当初からの「よその練習場のように金はかけられないのだから、きれいに清掃して気持ちよく利用していただくことが一番重要」という考えは、今でも維持できていると思います。

現在ゴルフ人口が減っている状況を考えますと、多少の状況変化があってもこの一点を忘れないことが重要であり、多数の方に利用していただける要因だと思っています。

## 幹事報告

五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より

「10月ロータリーレートのご案内」

10月1日より 1ドル=112円

◎高尾ガバナー事務所より

「ガバナー月信 10月号発行のお知らせ」



# ニコニコBOX

## 歸山 肇会長

自家製のさわしがきを、味わっています。季節を感じますし、大変おいしいです。

## 菊池 渉さん

マスクなしの日々はもうすぐでしょうか…？  
早く来い来い、マスクなしの日々よ！

## 荻根澤隆雄さん

新型コロナ感染症、完全収束は難しいですが、少しは自由に動きたいですね。

## 渡辺良一さん

宣言解除でやっと孫に会えるかもしれません。  
待ち遠しい！

## 明田川賢一さん

家族全員ワクチン終了したので1年半ぶりに集まりました。

## 吉井直樹さん

本日の例会も楽しみに来ました。皆様のお顔を拝見でき、うれしいです。

## 長谷川正実さん

久々の例会を楽しみにしていました。

## 西山徳芳さん

稲刈りも終りに近く、おいしいものが多く、秋本番です。楽しい例会にしましょう。

## 若槻八十彦さん

気温が上がったり下がったりで、体調をくずさないように気をつけて下さい。

## 中林順一さん

久し振りに皆さんに御会い出来てうれしいです。

## 野崎喜一郎さん

皆様の元気な顔を見ることが楽しみにになりました。例会は良いですね。

## 斎藤弘文さん

涼しくてネクタイが苦になりません。

## 小越憲泰さん、五十嵐博宣さん、船越良則さん、

## 石黒良行さん、相場弘介さん、小林吾郎さん、

## 長谷川徹さん、中村信一さん、柳取崇之さん、

## 安達俊明さん、山田富義さん、石橋育於さん、

## 梨本次郎さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

10月6日分 ￥ 25,000

今年度累計 ￥ 268,000

## 例会の様子



次週例会 10月20日

「ライラ研修報告」  
青少年奉仕委員長 相場弘介 会員

次々週例会 10月27日

「会員卓話」 小森谷敦史 会員

